



El Ministerio de Hacienda y Crédito Público da a conocer el Informe de Deuda Pública al I trimestre 2024

El Ministerio de Hacienda y Crédito Público (MHCP), publicó el 26 de junio de 2024 el Informe de Deuda Pública al I trimestre 2024, observándose los siguientes resultados preliminares:

- El saldo de deuda pública (interna y externa) totalizó US\$10,286.6 millones, registrando un aumento de 1.9% (US\$195.1 millones) con relación a 2023 (US\$10,091.5 millones), producto del incremento en el saldo de deuda externa (US\$59.6 millones) y de la deuda interna (US\$135.5 millones).
- El saldo de la deuda pública externa fue de US\$8,608.6 millones, 0.7% superior con respecto al registrado en 2023 (US\$8,549.0 millones). En el I trimestre 2024 el sector público obtuvo desembolsos externos por US\$162.7 millones, y el servicio de la deuda externa efectivamente pagado fue de US\$164.4 millones.
- El saldo de la deuda interna del Gobierno Central, Gobiernos Locales (GL) y del BCN fue de US\$1,677.9 millones, un incremento del 8.8% con respecto a lo observado en 2023 (US\$1,542.4 millones). El servicio de la deuda interna pagado totalizó US\$7,590.6 millones.
- En los anexos estadísticos se incorporaron datos sobre los saldos de deuda pública interna y externa (por tipo de tasa de interés, moneda y acreedores) y flujos de deuda incluyendo perfiles de vencimiento.

